
Référence L1899SJ

Prix 5 000 €

Peille
Maison à louer (06440)
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Située à Peille, à quelques minutes de Monaco, cette propriété en pierre offre une

expérience de la Côte d'Azur alliant luxe et caractère. Avec ses 600 m² habitables

répartis  sur  un terrain plat  de 8000 m²,  elle  comprend cinq chambres avec salles

de douche privatives, un grand salon ouvert sur plusieurs terrasses, idéal pour se

détendre  ou  recevoir.  L'espace  extérieur  invite  à  la  sérénité  avec  une  piscine  à

débordement et un pool house complet incluant salle de sport, hammam, sauna et

jacuzzi. Une retraite parfaite pour des vacances inoubliables proche de Monaco

Located  in  Peille,  just  a  few  minutes  from  Monaco,  this  stone  property  offers  a

French  Riviera  experience  combining  luxury  and  character.  With  600  m²  of  living

space on a flat 8000 m² plot, it features five bedrooms with private shower rooms,

a large living room opening onto several terraces, ideal for relaxing or entertaining.

The outdoor space invites serenity with an infinity pool and a complete pool house

including  gym,  hammam,  sauna  and  jacuzzi.  The  perfect  retreat  for  unforgettable

vacations near Monaco

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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